



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y' SMEN'S CLUBS

The Y's Men's Club Of Ito 伊東ワイズメンズクラブ

2010 年度
 2月号会報

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” (International Motto)

*会長主題 “ワイズを楽しむ!” “Enjoy Y's life”

会 長 橋場 徹 直前会長 及川泰広 次期会長 牛田俊夫 書記 稲葉富士憲 副書記 山田 誠
 A副会長 浜野健治 B副会長 塩谷 浩 C副会長 田辺寛司 会計 鈴木 敦
 幹 事 野村慶和・小川幸一・向井信男

今月の聖句

しかし、多くの先の者はあとになり、あとの者が先になるであろう。

マタイによる福音書 第19章 第30節

2月例会プログラム 第414回

※TOFの為、例会開始時刻が変更になっています。

と き：2月14日(月) 7:00PM~9:00PM

ところ：暖香園 ル・オール会議室

受 付：工藤宣佳君・鈴木章弘君

〃 (ビジター) 鈴木隆夫君

司 会：野村慶和君

- | | |
|-------------|--------|
| *開会の言葉 | 飯島唯志君 |
| *ワイズの信条 | 山田光彦君 |
| *ワイズソング | 一 同 |
| *会長挨拶 | 橋場徹君 |
| *誕生・結婚祝 | 親睦委員会 |
| *委員会報告 | 各委員会 |
| *EMCセミナー | 担当委員会 |
| *私のコーナー | 久保田康正君 |
| *出席率・スマイル報告 | 担当委員会 |
| *閉会の言葉 | 斉藤福男君 |

= 祝 成 人 =



準備OKの佐藤 Y's と堀口 Y's

2011年1月9日(日)、伊東市観光会館にて伊東市成人式が行われ、伊東ワイズメンズクラブより佐藤 Y's 青少年副委員長、堀口 Y's が会場誘導等の式典運営協力に行ってきました。今年の成人式は伊東市 HP によりますと新成人 635 人、そのなかにはボーイスカウトの富士章を受章した深沢広樹さんやプロボクサーミニマム級全日本新人王の原隆二さんなど既に国内外で活躍している新成人もみえ、伊東の若い力の充実振りを垣間見た成人式だったようです。このような若い力の育成に一層力注いでゆこうと気持ち新たになる今年の成人式でした。

おめでと

2月誕生日おめでとう

- 17日 橋場徹君
 メネット
 3日 斉藤佳予子さん 5日 向井ミチ子さん
 10日 石川基美代さん 19日 佐野三栄子さん

2月結婚記念日おめでとう

- 21日 堀口正作君 23日 山田光彦君
 28日 鈴木隆夫君



1月例会報告	在籍者 41名 (シニア1名・広義1名・療養1名)	出席者 32名	出席者総数 42名
メネット	名	コメント	名
出席率 84.2%	メーキャップ 3名	シニア 1名	ゲスト 名
スマイル報告 42,000円	修正出席率 92%	BF 現金	Pt
スマイル累計 318,000円	YMCA 基金	BF 切手	Pt
	YMCA 基金累計	BF 累計	Pt

*例会日時：毎月第2月曜日 6:30PM~9:00PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL37-0011(代)
 *クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町1丁目1番2号 (YMCA伊東センター) TEL(0557)36-2442番



半期を振り返ってみて

ドライバー委員長 野村 慶和

今年も早いもので1月例会も終了、下半期に向けてスタートしました。残すは6月まで、締めは松本クラブのホストで開催されます第14回東日本区大会です。スタートから当委員会が心掛けていたことは

- 1) 例会時の飾り付けは良いか
- 2) 他クラブからの訪問者の席順、また紹介内容の洩れはないか
- 3) 我々クラブのメンバーが他クラブ訪問の際落ち度はないか

以上ですが、今期4名で運営していく中、もう1~2名欲しいと思いました。今後に生かしつつやっていきたいと思えます。気がつくとすぐの2月例会はTOF例会のためか簡素に食事無しのクラブが多く、しっかりと東日本区の目標に向け実施しているなあと感じました。終わりに季節がら寒さも増している様、体調に気をつけてください。もし休むメンバーがあった場合、当委員会よりメーキャップをお願いすることにしております。今後も出席率向上に心掛けますゆえ、ご協力の程よろしくお願ひします。



2010年度上半期を振り返り

会報委員長 飯島 唯志

昨年度の会報副委員長から引き続き、今年度は会報委員長としてこの半期、会報の発行をしてきました。8月1日~2日に行われたキャンプ教室を題材として特別号を発行したり、伊東クラブ35周年記念の会報増ページを行ったりと、いろんな取り組みをしました。35周年記念の会報増ページの際には各方面様々の方から原稿を頂戴し、またメンバー諸氏からご協力を頂きました。ありがとうございます。が、いまだなかなか思うような会報が作れず四苦八苦しているような状況の中、委員会のメンバーに助けられることの多いこの半期でした。クラブの会報と言う性格上そのクラブの行っていることを外部へ広く知らしめるという役割があると思えますが、さて、それ以前にもっと読んでもらえる会報、そして反応が返ってくる会報というものが理想の形なのではないかと思うことがあります。残る下半期、無い知恵を絞っていかにか多くの苦言をいただけるかを目標に会報の発行をしていきたいと委員長個人の目標として掲げていこうかと思っています。(もちろん委員会としてはよりよい会報作りに励む所存です)



親睦とは・・・

親睦委員長 榎本 博

「親睦とは何か？」を最初に考えました。「親しみ仲よくすること」と辞書にはありましたがワイズメンズクラブではそれだけではないと考えます。クラブライフと言う車に乗りギアを奉仕に入れそれぞれの事業・活動へとチェンジしながら奉仕と親睦の調和を取りつつ親しみを深め、真の友情を得、永続的な交友関係に発展する事が望まれるのではないのでしょうか。

「Fellowship」本来の意味は仲間であること、利害・行動などを共にすることです。

「Friendship」よりも強い絆で結ばれた仲間同士であり、年齢・性別・国籍などは関係無く奉仕を通じ、心の通い合う仲間をつくる。伊東クラブ歴代会長のターゲットにも親睦・仲間・輪・和などの言葉が多く使われている様に心のふれあいが・・・親睦が・・・奉仕活動には必要不可欠な物だと分かります。先輩達が築き上げてきた伊東クラブをワイズメンズクラブを次世代につなぐ為にも、親睦をキーワードに事業・活動に励もうではありませんか！残り半期、親睦委員会は楽しいと思える事を大いに取り入れながら頑張ります。Enjoy Y's Life (橋場会長ターゲット代用)



上半期を振り返って

YMCA 青少年委員長 大川 裕

初の委員長就任。しかも青少年委員長という大役を仰せつかった半年を振り返ります。まず思い出されるのが伊東クラブ3大事業のひとつ「キャンプ教室」。資料作成から準備、発送作業、買い出し、そして当日の運営と、やらねばならぬ仕事が盛りだくさん。とにかくメンバー・メネットの協力のおかげでなんとか乗り越えたというのが正直なところです。日頃のコミュニケーションや相互協力がいかに大切かを実感しました。それにしてもキャンプ反省会のビールは美味かったなァ！他にもクリスマス家族会のお手伝いや、成人式式典協力、また委員会事業とは違いますが35周年記念の余興「ものまねリサイタル」なども、メンバーとの連携を実感できた思い出として残っています。今月19~20日にはいよいよ青少年スキー教室が控えています。現在準備を進めています。宿泊施設を変更したり、新たな試みを取り入れたり、楽しみな反面不安もいっぱいです。皆様のご協力をお願いしつつ、反省会のよく冷えたビールを夢見て頑張りたいと思います！



2010 年度半期を振り返って

CS・BF 委員長 山田光彦

私は、伊東ワイズメンズクラブに入会したのが 2008 年 8 月 11 日です。知らない人ばかりで初めはどうしようかと思っていました。でも入会したのだから少しずつでもみなさんの顔と名前を覚えられるようにしなければいけないと思っていました。そしてなんと橋場会長の年度になり、CS・BF 委員長になりました。初め久保田 Ys から電話をもらい「山田、CS・BF の委員会をやってみないか？」と言われ自分もいつか委員長をやらなければならないと思ひ、了解の返事をさせて頂きました。そして私が CS・BF の委員長になって初めての大仕事、カボチャ・ジャガイモの販売。運賃の方も昨年度と比べると 5t 以上 30 円 UP、以下 80 円 UP と、それと雨不足のため、ジャガイモ不足と最悪の状況でしたけれど、Ys の皆さまのおかげをもって注文数 430 箱すべて完売することが出来ました。あと残っている 3 月の切手収集、プルタブ・ポリキャップ収集、そして 5 月亀石清掃とメンバーのみなさんの協力を頂いて頑張っってやっていきたいと思ひます。委員長になってほんの少し自信がつかしました。ありがとうございます。



半期を振りかえり

IBC・DBC 委員長 末吉逸男

今期 IBC・DBC 委員会は小川幸一 Ys と私と二人で半期が過ぎました。昨年 10 月 16 日(土)に行われた伊東クラブ 35 周年例会に西日本区の DBC クラブの彦根シャトークラブより富田会長を筆頭に 12 名の参加を頂き、兄弟の絆と親睦を深める事が出来ました。また、翌日クラブの仲間 8 人で伊東湾内の遊覧船にご案内し昼食を共にして、再会を約束して見送りました。早いもので兄弟クラブとして 15 年目になります。また、IBC クラブの台湾新生クラブは、伊東クラブ創立 30 周年記念式典に当時会長の高乗さん以下 25 名位のメンバーに来て頂きました楽しい思い出があります。当クラブからも毎年有志で台湾を訪問していましたが、35 周年記念例会に案内状を出したところ新生クラブは消滅したとの事で、非常に残念でなりません。伊東クラブとしてもこのような状態ではいけないと思われます。出来れば IBC クラブを次期東日本区大会の伊東クラブホストの時に締結できればと望んでいます。IBC 委員会といたしましても次の IBC クラブの選定をどこの国際クラブにするか話し合っってゆきたいと思っっています。

富士宮クラブ 15 周年記念例会に参加して

2011 年 1 月 25 日 副書記 山田 誠

伊東を 4 時半に出発、久保田 Y's、堀口 Y's、原 Y's、田辺 Y's を拾っっていざ富士宮へ。もう一台は稲葉書記の禁煙車、こちらの車は 5 人中 4 人が喫煙者。堀口 Y's の肺がんの心配をしながらこの寒い時期に窓ガラスを開け



15 周年おめでとうございます

方々をお迎えして賑やかに挙行されました。多くの方々の挨拶が終わると恒例の祝宴。飲み物は日本酒、ウイスキー、ビール、焼酎、色々ありました。特に日本酒は美味しかったようです。祝宴は 1 時間半程度だったのであまり酔っぱらう程にはならず、ほろ酔い加減で閉会となりました。久しぶりに富士山部の各クラブの方々とお会い出来てとても有意義な時間を過ごす事が出来ました・・・感謝。

走る事 1 時間 30 分。記念例会は 7 時開始であったが 1 時間近く早く到着。例会開始前からあちこちでビールが出ていました。いつもの富士宮クラブです。記念例会は富士宮市長、富士宮市教育長、東日本区理事の



ほろ酔い?の
塩谷 Ys 久保田 Ys 梅原 Ys

富士山部第 2 回役員会・評議会に出席して

書記 稲葉 富士憲

1 月 23 日デニーズで食事をしてから、熱海後楽園ホテルには、午後 0 時 30 分ごろ到着。橋場会長と野村さんは、午後 1 時から部会に出席、牛田さん、鈴木さんと私は 3 時からの評議員会に出



富士山部第 2 回役員会

席というわけで、牛田さん、鈴木さん、私の 3 人は、2 時間ほど暇な時間ができてしまった。ここで、この時間を有効に使わなければならないと、効率を重んじる典型的な日本人であるわれわれ 3 人は、近くの食堂に向かった。寒いねと言いながら、熱燗で乾杯、一口飲んだところで、とっもとっも大切なことに気がついた。帰りは運転するんだった。橋場会長に帰りも運転してもらおうよ、とささやく悪魔の声をようやくの思いで振り切っ



新年会の野村 Ys と鈴木敦 Ys

た私は、新年会終了までの 4 時間ほどの間に回復、無事に帰ることができたのであった。ところで、部会・評議員会はどうだったの、とおっしゃられる方がいると思ひま

す。待つてました。第 1 号議案 2011 年度富士山部役員承認の件、第 2 号議案 2010 年度 CS 資金配分承認の件 (伊東クラブには 5 万円)、第 3 号議案インド・トリバンドラム YMC A 公式訪問承認の件、第 4 号議案第 3 回熱海 YMC A チャリティーラン共催願ひ、のいずれも、意見、提案はなく承認されました。※写真は熱海グローリークラブ勝木吉夫氏に分けていただきました。ありがとうございました。

運営委員会だより

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項

1月16日 熱海後楽園ホテルにて第二回富士山部役員会・評議会・新年会が開催されました

会長他3名出席

次期役員承認、CS基金配分案承認

第三回チャリティーラン共催決定

2月5日 トリバンドラム公式訪問

1月25日 富士宮クラブ15周年記念例会に9名出席

3月19日 東京クラブ80周年記念例会

TOF現金拠出額決定(2500円)

3月1日 エクシブ伊東にてメネット会開催

上田真義ワイズの療養会員申請について

2月27日 国際交流フェスタ in 伊東2011を後援

※委員会タイム

プログラム 2月例会はTOFの月例会は19時00分開始

ドライバー 1月例会の修正出席率は92%
3名メーキャップ

親睦 他クラブとの懇親会を検討中

YMCA青少年 2月19日・20日スキー教室は
一般参加者77名
メンバーの同行は15名

CS・BF 年賀切手の収集を行います
4等02、69

EMC 2月例会はKJ法によるセミナーを
開催いたします

その他

熱海YMCAより第三回チャリティーランは
10月15日東山荘にて行います

第15回東日本区大会ホストに関する件
実行委員会が組織され第一回の会議が行われ
ました。また会場に観光会館、ホテル聚楽を
予約しました

次期執行部の各担当役員が承認されました

1月例会だより

第413回1月新年例会は大川裕ワイズの司会で定刻通り始まりしました。久保田ワイズの開会の言葉に続きワイズの信条、ワイズソングの後、第35代橋場会長の挨拶となりました。本年度も半年が過ぎ予定通りの事業も消化し残りの半年自分の主題であります「エンジョイワイズライフ」でこれからもワイズに事業に頑張っていきたいと抱負を言われました。1月例会は富士山部長の公式訪問月で宝田部長他役員の方々や下田クラブ会長並びにメンバーの紹介の後、新年度の伊東青年会議所理事長小川氏より本年度の役員と共にスローガンや事業の発表がありました。この後宝田富士山部長より部長挨拶があり東日本区の2011年現在の会員数1180名や韓国がアジアエリアから出て韓国エリアになった事が伝えられました。また6月に行われる年次代議員会において承認される第15回東日本区大会のホストクラブとなる伊東クラブ並びにその予定会場が発表され伊東クラブの多くのメンバーが驚いた様子だった。誕生結婚祝い並びに野村コメントの成人祝いの後、榎本ワイズの食前の感謝で会食となりました。食事後は委員会報告、書記報告の後、本日参加者全員による1分間スピーチと続き予定の時間通り無事終了。ドライバー委員会による出席率報告は会員数41名、出席メンバー数33名、ビジター10名、出席率81%、スマイルは42,000円でした。小川幸一ワイズの閉会の言葉により本日の例会は終了いたしました。

記 山田 誠

年賀状4等の当選番号は以下の通りです。

下二桁 02 69

切手シートに交換して2月例会に持ってきて下さい。

次期四役が決定しました。以下の通りです

会長：牛田俊夫 書記：榎本博 A副会長：佐野淳

B副会長：野村慶和 C副会長：堀崎龍夫 会計：杉本隆夫

副会計：小川幸一 副書記：内山雅裕 監査：梅原敬二、鈴木敦

次々期会長：稲葉富士憲

*** 3月14日 第415回例会予告 ***

受付 大川 裕君 開会の言葉 堀口 正作君

〃 原 満君 ワイズの信条 稲葉 信一君

ビジター 植松恵一郎君 私のコーナー 内山 雅裕君

司会 榎本 博君 閉会の言葉 末吉 逸男君

他クラブ訪問記録

*沼津・三島・御殿場合同 1月11日(木) 2人 稲葉富士憲君、山田光彦君

*下田クラブ 1月19日(水) 4人 牛田俊夫君、堀口正作君、山田誠君、原充君

*熱海クラブ 1月24日(日) 3人 牛田俊夫君、杉本隆夫君、浜野健治君

*富士宮クラブ15周年記念 1月25日(火) 9人 久保田康正君、堀口正作君、原充君、田辺寛司君、山田誠君、稲葉富士憲君、塩谷浩君、梅原敬二君、牛田俊夫君

会長宅 〒414-0053 伊東市荻471-653
TEL: <0557>37-8218 FAX: 38-3679

会報委員会 飯島・鈴木(芳)・泉・山田・植松
委員長 TEL: <0557>37-7328 FAX: 32-2688